

SIEGERTYPEN

Vier Staatsmeistertitel für Wals

Christoph Burger, Markus Ragginger, Amer Hrustanovic und Florian Marchl vom AC Wals kamen mit Gold aus Innsbruck zurück.

Wals-Siezenheim, Innsbruck. Stolz sind Cheftrainer Matthias Ausserleitner und sein Trainer-Team Peter Philippitsch und Valdimir Zubkov auf ihre Ringer. Sie boten bei den Staatsmeisterschaften im griechisch-römischen Stil eine starke Mannschaftsleistung. „Mit vier Titeln konnte keiner rechnen, wir sind stolz auf unsere Ringer“, freuen sich A.C.-Präsident Ludwig Bieringer und Bürgermeister Joachim Mailingner.

Den ersten Titel auf der Matte holte Heeressportsoldat Christoph Burger, der ungefährdet den Sieg bei 77 kg einfuhr. Er befindet



Freude bei Amer Hrustanovic (v. l.), Markus Ragginger, Christoph Burger, Florian Marchl mit Trainer Valdimir Zubkov (vorne l.). BILD: A.C. WALS

sich derzeit in Topform und hat sich für die U-23-Europameisterschaft in Novi Sad qualifiziert.

Eine Gewichtsklasse höher holte Amer Hrustanovic den Ti-

tel bei 87 kg und ist für die EM in Bukarest Fixstarter. Für Mannschaftskapitän Florian Marchl ist der Staatsmeistertitel bereits sein 19. Titel in der Gewichtsklasse bis

98 kg. Im Schwergewicht bis 130 kg gewann Markus Ragginger seinen zweiten Titel in dieser Kategorie und konnte den oftmaligen Titelträger Lukas Hörmann klar mit 3:0 besiegen. „Markus befindet sich in bestechender Form und ist auch heuer wieder ein Medaillenkandidat für die bevorstehenden Junioren Europa- und Weltmeisterschaften“, heißt es vonseiten des Athletic-Clubs Wals. Auch die restlichen AC-Ringer haben sehr gute Leistungen geliefert. Benedikt Huber holte bis 67 kg die Silbermedaille und hat sich für die Kadetten Europameisterschaften empfohlen. Abdullah Eskil holte bis 98 kg die Bronzemedaille. Maxi Rafetov bis 55 kg, Tobias Neuschitzer bis 63 kg, Matthias Hauthaler bis 67 kg konnten gute vierte Plätze erringen. In der Mannschaftswertung belegte der A.C. Wals den zweiten Platz nach dem RSC Inzing.

SPORT AKTUELL

Volleyballerinnen trotz Niederlage erstgereiht

Seekirchen. Zwei Top-Teams der 2. Damen-Bundesliga liefern sich sowohl im Angriff als auch im Block am Samstag ein Top-Spiel. Der Erstplatzierte UVV Seekirchen traf auswärts auf den Verfolger TI-TANUM-volley. Am Ende hatten jedoch die Gastgeber aus Tirol die Nase mit 1:3 vorne. Trotz dieser Niederlage bleiben die Seekirchnerinnen vor ihrem letzten Spiel am 9. Februar auswärts gegen ASKO Volksbank Purgstall weiterhin an der Tabellenspitze.

Seekirchner Faustballer U-14 sind Landesmeister

Seekirchen. Die jugendlichen Faustballer des ASKO Seekirchen – Seekirchen 1 – dominierten bei den Landesmeisterschaften am Sonntag klar. Sie holten gegen St.

Veit, Bozen und Seekirchen 2 sechs Punkte und damit ohne Satzverlust den Meistertitel. Bei den U-16 gewinnt Seekirchen sowohl Hin- als auch Rückspiel gegen St. Veit und setzt sich in der Tabelle weiter ab.

Plainfelder Orts-Ski-Meister stehen fest

Plainfeld. Über 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren kürzlich bei den Ortsmeisterschaften in Plainfeld mit dabei. Ortsmeister wurden bei den Damen Beate Eder und bei den Herrn Heinrich Stöllinger.

TV Oberndorf besiegt zuhause Hypo Tirol

Oberndorf. Der Turnverein Oberndorf (TVO)-Volleyball-Herren empfing am Samstag den Tabellenführer Hypo Tirol in der 2. Bundesliga in der Stadthalle

Oberndorf. Satz eins startete zurückhaltend von beiden Seiten und erst spät im Satz gelang es dann dem TVO, sich durch drei gute Verteidigungsaktionen entscheidend abzusetzen und den Satz zu gewinnen. Im zweiten Satz erarbeiteten sich die Innsbrucker konsequent einen deutlichen Vorsprung. Das Team rund um Helmut Moser hatte in dieser Phase nichts entgegenzusetzen und kassierte den Satzausgleich. Eine deutliche Reaktion folgte nach einer intensiven Pausensprache nach Satz zwei. Fokussiert, konzentriert und dank einer außergewöhnlichen Mannschaftsleistung deklassierte man die Tiroler mit 25:12. Nach intensiven vier Sätzen, in denen die Innsbrucker dem TVO alles abverlangten, stand es 3:1 für die Hausherrn. „Ich bin extrem glücklich über das Ergebnis – eigentlich noch mehr über die Reaktion nach dem zweiten Satz“.

sagt Trainer Reinhold Schiefer. Das nächste Spiel ist auswärts am 9. 2. gegen Steyr. Ergebnis: TVO – Hypo 3-1 (25:20, 17:25, 25:12, 25:15)

SALZBURGER WOCHEN

Medieninhaber:
Salzburger Verlagshaus GmbH
Herausgeber: Dr. Maximilian Dasch
Geschäftsführer:
Mag. (FH) Maximilian Dasch
Klaus Buttinger LL.M. oec.
Chefredakteur: Heinz Bayer
Anzeigenleitung: Enrico Wershubler
5021 Salzburg, Karolingergasse 40
Tel. +43 662/82 02 20, E-Mail: swgsvh.at

Flachgauer Nachrichten

Redaktion:
Mag. Georg Fink, Birgit Kaltenböck
Anzeigen, Verkauf:
Michael Rank, Maria Strohbichler,
Andreas Vogel
5201 Seekirchen, Hauptstraße 21
Tel. +43 6212/7611, frgsvh.at
Internet: www.svh.at
Anzeigentarif SVH Nr. 4 vom 1. 1. 2019
Druck: Druckzentrum Salzburg
5021 Salzburg, Karolingergasse 38



Salzburger Verlagshaus
GmbH
5021 Salzburg
Karolingergasse 38